

## Appel du collectif d'animation de la section fédérale nationale des retraité·es

Année blanche, gel des pensions, suppression de l'abattement fiscal de 10 % remplacé par une déduction fixe pour le calcul de l'impôt, blocage des barèmes augmentant l'impôt et la CSG, touchant tou·tes les retraité·es, en particulier les plus pauvres, gel de l'ASPA, remise en cause partielle des ALD et doublement des franchises médicales ...

Les projets estivaux de F.Bayrou et ses discours d'un violent mépris contre les « boomers » ont dévoilé sans fard la part réservée par son gouvernement aux retraité·es dans son attaque généralisée contre le monde du travail et l'État social.

D'autres menaces sont brandies comme de nouvelles exonérations de cotisations sociales et l'instauration d'une TVA dite abusivement sociale ou la remise en cause des pensions de réversion.

Lors des journées d'actions à venir, les retraité·es doivent apparaître avec leurs propres revendications. Aussi, le collectif d'animation vous incite à vous rendre visibles dans les cortèges de manifestations, les rassemblements et les initiatives diverses ... autour d'une banderole spécifique retraité·es, avec des drapeaux, des pancartes et affichettes, des slogans et des prises de parole ... autant de moyens de montrer notre place dans la mobilisation, comme au moment du mouvement sur les retraites.

Nous pensons utile d'affirmer nos exigences tout en combattant, en lien avec les actif·ves, le projet de société que l'on veut nous imposer et en expliquant nos alternatives en matière de justice sociale et fiscale. Les attaques actuelles contre les retraité·es sont des attaques à long terme contre tous les salarié·es et fonctionnaires, chômeuses et chômeurs, précaires... Ce qui serait perdu pour les retraité·es le serait pour tous et toutes.

Belles journées revendicatives !

Maryse Lecat et Marie-Laurence Moros  
Co-animateuses de la SFRN